



LOS EXPERTOS PROFUNDIZAN EN LOS RETOS DEL EMPRENDIMIENTO

El sector empresarial y el tejido universitario se dan la mano en la quinta edición de la Escuela Internacional de Verano de Emprendimiento y el II Congreso Internacional de Emprendedores, que desde ayer se celebran en la Hospedería Fonseca bajo la organización de la Cátedra de Emprendedores de la Usal. La educación, la innovación y las nuevas tecnologías conforman los contenidos de estos encuentros, que pretenden abrir nuevas vías de colaboración y cuyas actividades se prolongarán hasta mañana.